



# チーム玉幡



第4号  
R5 6月28日  
文責 花形 一満

## 学校を飛び出して！

6月5日（月）・6日（火）にハヶ岳の南麓で5年生が林間学校を行いました。林間学校のテーマ「仲間と協力し自然とふれあい さわやかな思い出あふれる林間学校にしよう！」とし、事前の周到な準備の下に、有意義な林間学校を実施することができました。

テーマからも分かるように林間学校を通じて重視したことは、仲間と協力して作業したり課題を解決したりする態度を育てることです。「カレー作り」、ハヶ岳少年自然の家の敷地内のアスレチック施設を巡る「冒険ハイ



ク」、「キャンドルサービス」「美し森絵図ハイク」の取組のほか、入浴や食事、部屋での自由活動など、集団宿泊生活を送るには、仲間と協力・協働することが不可欠です。事前学習をしっかりと行い、子どもたちは実体験を通して、この態度の大切さを学びました。

また、自然の美しさや雄大さ、不思議さなどを味わい、自然を愛する心を養うことも大事なねらいです。子ども時代に自然とふれ合い、自然に興味をもったり愛着を感じたりする体験は重要です。ハヶ岳南麓の森や川で、子ども

たちは存分に自然の空気を吸い、自然界の不思議にたくさん出会ったことでしょう。

**ほかの学年も！** 1年生は西八幡公園へ校外学習、2年生は忠安寺・竜王中部セミナーハウスに生活科探検、3年生は校区探検やいちやまマートへ社会科見学、4年生は清掃センター・浄化センター・シルクの里へ社会科見学とほかの学年も学校を飛び出して、いろいろな学習を行いました。「百聞は一見にしかず」といいますが、子どもたちは五感をフルに使って学習に取り組んでいました。それぞれの学習のねらいが達成できるように見学を生かした事後の学習もしっかり進めていきます。

### 1年 西八幡公園



### 2年 忠安寺



## 3年 いちやまマート



## 4年 公共施設



# 安全第一！ 水泳指導が始まりました

6月9日（金）にプール開きを行いました。計画では6月12日（月）でしたが、雨が予想されたので前倒しで行いました。このプール開きを迎えるにあたり、6月6日（火）に6年生が一生懸命プール掃除をしてくれました。汚れを落とすのがとても大変だったと思いますが、おかげで、とてもきれいになり、気持ちよく水泳の授業をスタートすることができます。プール開きでは、児童代表として児童会長の奥平壮真さんが参加してくれました。プールの四隅に塩とお酒をささげ、プールでの学習の安全を祈願しました。13日には、3年生がさっそく一番乗りでプールに入りました。



昨年度、コロナウィルス感染症予防のため中止になっていた水泳指導が再開され、今年度は再開後2年目となります。とはいえ、2年間のブランクは大変大きく、どの学年も水への恐怖感が大きいようです。まずは、水慣れに重きを置き指導すると共に、自分の身を守る安全確保のための運動もしっかり指導していきます。そして、安全に十分気を付けプール学習を行っていきます。

保護者の皆様には、水泳指導の日の体温計測と子どもの健康状態を把握していただき健康チェック票に記入・押印をお願いします。健康チェック票、押印を忘れるとプールに入ることができません。また、バスタオルや下着への記名をよろしくお願いします。

## 安全確保の運動 背浮きのポイント

- ①大きく息を吸い、胸に空気をためる。あごを少し上げる。
- ②手は水面の下に！
- ③うで足の開きは、自然体で！
- ④運動靴・ランドセル・ペットボトルも浮力になる。

